



4 Pièces

82 m²

Réf. W-02RA7X

990 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Commerce - ecrin de verdure dans le nord du 15e engel & Völkers vous propose un duplex de 4 pièces et 2 chambres en rez-de-jardin avec un jardin en jouissance exclusive, d'une superficie de 40 m². Ce duplex entièrement rénové se compose, au rez-de-chaussé, d'un séjour/salle à manger, d'une chambre avec salle d'eau, d'une cuisine ouverte équipé et aménagé ainsi que de toilettes séparées. Au premier étage, il est constitué d'un bureau (possibilité chambre enfant), d'une seconde chambre ainsi que d'une salle de bains avec toilettes. Ce bien est orienté sud et refait avec goût. Il vous séduira par ...

Commerce - green area in the north of the 15th district engel and Völkers invites you to discover this duplex of 4 rooms and 2 bedrooms on the ground floor with a garden in exclusive use. This duplex is entirely renovated and consists: on the first floor - of a living/dining room, a bedroom with shower room, an open kitchen equipped and fitted as well as a separate toilet. On the second floor, it is composed of an office (possibility to transform into a child's bedroom), a second bedroom and a bathroom with toilet. This property is south-facing and tastefully renovated. It will seduce you by ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

